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平成３１年旭市議会第１回定例会　一般質問日程



平成３１年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

有 田 惠 子  

 

１  市道 58 号、 59 号道路改良工事一般競争入札に対

する情報漏えいについて  

(1)  匿名で寄せられた談合、情報漏えいに対する市の

対応について  

(2)  過去における 18 件に上る旭市の同額落札に対し

ての市自らの検証について  

 

２  生涯活躍のまちあさひ事業について  

(1)  選定された事業の提案の中身について  

(2)  2020 年までの移住者は何人で、どんな人たちを見

込んでいるかについて  

 

３  椎名内の日の出山公園に常設のトイレがないこと

について  

(1)  新庁舎予定地の文化の杜公園における庁舎敷地分

面積を補うための代替となる日の出山公園は何公

園であるかについて  

 

４  児童虐待等の相談について  

(1)  児童に関する問題についての相談の窓口は本市で

はどの課であるかについて  

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋 利 彦  

 

１  国保旭中央病院について  

(1)  決算・経営状況等について  

(2)  看護師マンション建設事業等について  

(3)  理事長の選任について  

(4)  財産の取得に係る規定について  

 

２  生涯活躍のまちづくり構想について  

(1)  「生涯活躍のまち・あさひ形成事業」の事業主体

の応募状況と結果について  

(2)  具体的な提案内容等について  

(3)  費用対効果等について  

 

３  飯岡中学校跡地の活用について  

(1)  サッカー場建設について  

(2)  サッカー場の具体的な活用方法について  

(3)  維持管理費等について  

 

４  旭市の財政状況について  

(1)  平成 31 年度の予算編成について  

(2)  今年度末の基金の状況について  

(3)  将来の財政状況の推移について  

(4)  交付税について  

(5)  繰出金について  

 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 木  寛  

 

１  学校教室へのエアコン設置の進捗状況について  

(1)  設置開始と完了予定は  

(2)  どの様なエアコン型式か  

(3)  入札において市内業者等の条件をつける考えはあ

るか  

(4)  体育館にもエアコンを設置する考えはあるか  

 

２  水道事業について  

(1)  現在布設されている水道管の耐震化、老朽化の状

況について  

(2)  民営化の方向性について  

(3)  利用料金の引き下げ、基本料金引き下げと基本水

量の見直しについて  

 

３  介護保険について  

(1)  介護保険料の滞納状況  

(2)  現在介護サービスを受けている市民の状況  

(3)  利用者負担助成制度について  

 

４  学校給食の無料化について  

(1)  給食費の未収金はどのくらいか  

(2)  近隣自治体での無料化が増えているが、旭市でも

完全無料化にする考えはあるか  

 

 

 

  



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤  保  

 

 

１  県の施設について  

(1)  東部図書館について  

(2)  光と風展望館について  

(3)  東総運動場について  

(4)  東総文化会館について  

 

２  虐待について  

(1)  旭市の通報件数について  

(2)  児童相談所について  

(3)  児童虐待の通報の対応について  

 

３  空き家対策について  

(1)  苦情に対する対応について  

(2)  現在の件数について  

(3)  今後の取り組みについて  

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

林  晴 道  

 

 

１  公共事業の入札問題について  

(1)  制度改正と改善状況について  

(2)  設計図書の取り扱いについて  

 

２  道路冠水の状況について  

(1)  嚶鳴小学区の浸水について  

(2)  飯岡停車場線地域の抜本的な解決策について  

 

３  基金の運用について  

(1)  運用実績と計画について  

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

伊 藤 房 代  

 

１  学校給食について  

(1)  食物アレルギーを持つ子ども達に対する給食につ

いて  

(2)  給食費を完全無償化にできないか  

 

２  小・中学校体育館のエアコン設置について  

(1)  猛暑から子どもを守るために小・中学校体育館に

エアコンを設置できないか  

(2)  災害時に夏でも冬でも安心して避難できる小・中

学校体育館にエアコンを設置できないか  

 

３  小・中学校のトイレの洋式化について  

(1)  小・中学校の洋式化はどのくらい進んでいるか  

 

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

木 内 欽 市  

 

１  農業基盤整備事業について  

(1)  実施までのプロセスについて  

 

２  道路問題について  

(1)  海上支所から広域農道までの整備について  

(2)  通学路の安全対策について  

 

３  生涯活躍のまちについて  

(1)  他の施設と競合すると思われるが  

(2)  施設の運営について  

 

４  新庁舎建設について  

(1)  無駄なスペースがあるように思われるが  

(2)  太陽光発電施設について  

 

 

 

 


